
かざばな：晴れた日、風が吹き出す前などに舞うように降る粉雪。北国で、本格的な冬の前触れとされる。

今号では、保護者・児童・教職員

のアンケ－ト結果を比較したものを

ご報告いたします。

＜保護者と教職員の差が大きい項目＞
※「あてはまる」「どちらかといえばあてはまる」の割合で比較しました。

＜児童と教職員の差が大きい項目＞

深く考え、心豊かな、

思いやりのある たくましい子

学校評価アンケ－トの結果②
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学習のきまり・基礎的な学力
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表現力・活用力

保護者からは、どちらもよい評価をいただきました。教職員

は、子ども達の可能性や資質・能力を引き出したいと、常に課

題意識を持って学習指導、生活指導にあたっています。教職員

の評価がやや低いのは、本校の子ども達がもっとできるという

期待の大きさや願いのあらわれです。

今年度は、コロナ禍により小中
の教職員で予定していた取組や会
議が一切行えておりませんが、随
時、緑園中・開西小と連絡を取り
合い、連携に努めています。
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安全教育・身を守る力の育成

今年度も参観日にあわせて

道徳の授業公開をすることが

できましたが、教職員はまだ

まだ改善の余地があると考え

ております。安全教育につい

ては、コロナ禍により集団下

校訓練や避難訓練が例年通り

行えていないことも要因とな

っております。

冬休みは１２月２６日（土）～１月１４日（木）までですが、夏休みと同様、

①１月 ６日（水） ②１月 ７日（木） ③１月 ８日（金）

④１月１２日（火） ⑤１月１３日（水） ⑥１月１４日（木）

は全学年、登校日となっております。給食を食べた後、下校となります。



＜全体的に数値が低く課題となっている項目＞

教諭 佐藤加代子
（学習支援）

３０周年を迎える森の里小学

校で再び勤務することになり、

大変うれしく思っています。

当時も現在も、森の里に通う子ども達は明

るく元気で頑張り屋さんです。子ども達一人

一人が「わかった。」「できた。」と自信をもっ

て学習できるよう、サポートをしていきたい

と思います。どうぞよろしくお願いします。

マスク着用と換気の徹底
新型コロナウイルス感染拡大防止対策として

マスクの着用と換気の徹底を継続しています。

今年度は、必要に応じて膝掛けをもってくるこ

とや、上着を着用したまま授業を受けてもよい

こととしています。（持ち物の記名にご協力を）
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いじめ撲滅に向けた取組

いじめについての取組は、

未然防止を最も重要視し、年

３回のいじめアンケ－トを確

実に実施しています。校内に

は「いじめ対策委員会」を常

設し、未然防止や初期対応に

向けて、常に万全な体制を確

保しています。

いじめについては、気にな

ることがあったら、迷うこと

なく、すぐに担任に連絡、相

談することが最も重要です。

今後も、本校の「いじめ防

止基本方針」に則り、「未然防

止」「早期発見」「適切対応」

に努めてまいります。

記述式アンケ－トにもご協力いただき、ありがとうございました。教職員の

励みとなる温かいお言葉も多数いただきました。ありがとうございます。また、

いただいたご意見や要望は、今後の学校改善に役立てていきたいと思います。

今後もお気づきのことがありましたら、学校までお知らせください。

けん玉２０個を・・・
帯広市老人クラブ連合会様（西帯広ニュ－タ

ウン老人クラブ連合会様）より、けん玉２０本

と収納ケ－スを寄贈していただきました。

本来であれば、児童への贈呈式を行いたいと

ころでしたが、新型コロナウイルス感染拡大防

止のため、実施を見送りました。

低学年の生活科を中心に、日常の学習活動で

活用させていただくとともに、新型コロナウイ

ルス収束後は老人会との世代間交流を実施し、

交流の中でも活用していきたいと考えておりま

す。寄贈していただいたけん玉を写真にて紹介

するとともに、紙

面をもって老人会

の皆様に感謝をお

伝えいたします。

ありがとうござい

ました。

挨拶や返事については、学習規律の定着とあわせて全校での指導を

継続しています。改善傾向にはあるものの、保護者・児童・教職員と

もに、十分できているとはいえない状況にあります。挨拶や返事の必

要性や重要性もしっかり伝えながら、指導の継続を推進します。更な

る向上に向けては、ご家庭でのご指導、ご協力が必要不可欠です。家

庭と学校が課題意識を共有し、子ども達のよりよい生活習慣づくりに

向けて、継続して指導ができるようご協力をお願いいたします。


